

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini juga berkat dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Indra Jaya, M.Pd. selaku pembimbing I dan Dra. Purwani Budi Astuti selaku pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing, memeriksa, dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.

Kedua, kepada Dr. Indina Tarjiah, M.Pd. selaku ketua program studi Pendidikan Khusus serta segenap dosen program studi Pendidikan Luar Biasa yang telah menyediakan waktu dan memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti perkuliahan di program studi Pendidikan Luar Biasa Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta serta Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. selaku Pembantu Dekan I yang telah memberi izin untuk melaksanakan uji coba instrumen sekaligus melaksanakan penelitian.

Keempat, kepada Dr. Ishak G. Bachtiar, M.Pd. selaku penguji I dan Dra. Irah Kasirah selaku penguji II yang telah menyediakan waktunya untuk menguji, memeriksa, dan membimbing peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kelima, kepada kepala sekolah dan guru SD Negeri Batutulis 2 Kota Bogor serta SD Negeri Semeru 6 Kota Bogor yang telah memberi izin dan

meluangkan waktunya untuk membantu peneliti selama melakukan penelitian.

Lebih khusus lagi adalah untuk kedua orangtua tercinta serta saudara-saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan penelitian dan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti,

RFS